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平成２６年
“新年明けましておめでとうございます”

分社グループ酒井代表

社長会の様子

産業タイムズ社代表取締役
社長泉谷氏

乾杯：篠﨑会長(左) 中締め：本間社
長(右) 懇親会の様子(下)
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『こんな年になったらいいな2014年』

年末になんと我が家でエコキュートを導入してしまったのです。家の財
政も省みず(笑)。
導入のきっかけは灯油ボイラーの老朽化と灯油の高騰です。我が家
の冬は寒いので給湯に使う灯油の使用量は半端ではありません。
環境的に考えると、年間1200Ｌ使うと、なんと約3トンの二酸化炭素を
排出します。電気での排出量を加算すると7トン近くになり平均的な家
庭（5.35トン）との比較ではなんと３割も多いことが判りました。排出削
減対策をしなければと痛感しています。

近年の温暖化がお米の生育に影響しており、おいしい品質の良い米
作りに苦慮しています。環境改善で異常気象がない年であるように祈。 大陽工業株式会社

プリント回路カンパニー 技術部 木村尚夫

新年あけましておめでとうございます。
インテグラン㈱電源Gr第二技術部の下堂薗良文と申します。
昨年は公私共に色々な事がありました。その中で大きな出来事はインテグランに転職
出来た事です。昨年５月に入社して新設の第二技術部を任されました。

私の社会人としての人生は「電源に明け暮れてきた！」と言っても過言ではありません。
とても電源が好きです。好きな電源に付加価値をつけビジネス展開してゆき、その一歩
は小幅で小さくても強固な基盤にして参りたいと考えています。

今年は人との繋がりを密にして技術を磨き、技術立国日本の一端を担ってゆける製品
作りをして行きたいです。東京五輪も決まりました。日本がまた注目される時が来ました。
だから２０１４年は日本人がエネルギッシュに活動してゆく、そんな年になったらいいな！
と願います。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

インテグラン株式会社 電源・装置事業部 電源Gr第二技術部 部長下堂薗良文

皆様、新年明けましておめでとうございます。
日本経済は長期不況を脱しつつ有りますが、当社の属する電子業界は、未
だ回復軌道を描けていない厳しい状況です。
この状況下で、私が新年に際し期待(実現)したいのは「日本の物作り復権」
です。
2008年のリーマンショック以降、極端な為替変動(円高)や日本発ヒット商品
の不在等により、我が国の電子業界は急激に萎縮してしまいました。しかし
昨年以降、為替等の外部環境も改善しております。日本人が従来通り愛着
、拘りを持って「良い製品」を作り続けている限り、今年は必ず復権の足掛
かりの年になると信じております。当社もその一翼を担います。「予測は厳し
く、但し、気持ちは明るく」。悔いを残す事のない一年にしたいと思います。

株式会社大昌電子 岩手工場
生産管理部 石渡伸一

2014年（平成26年） 新年号（第38号）は、『こんな年になったらいいな2014』 をテーマ
にグループの皆様からお寄せ頂いた心温まるメッセージをご紹介して参ります。
原稿作成にご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。そして、本年も
どうぞよろしくお願い申し上げます。
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新年あけましておめでとうございます。
私は今年53歳になり、セブンヒルズへ入社して８年がたちました。

昨年は、世間ではアベノミクスということで景気回復が言われておりましたが、当
社のメイン得意先であるプリント基板業界は、厳しい状況が続いており苦戦をし
いられてきました。
昨年度は、厳しいながらも新規先や既存先の受注拡大を図り2014年に実を結び
つつあります。
2014年度も引き続き新規先や既存先の受注拡大を図り、売上増加を目指してゆ
きたいと思います。
また、仕事だけでなくプライベートでも(ゴルフ、旅行等)充実を図り、良い年にして
ゆきたいと思います。
一生懸命努力してゆきたいと思いますので、今年も宜しくお願い致します。

セブンヒルズ株式会社
営業部 課長 大澤正伸

新年明けましておめでとうございます。
私の『こんな年になったらいいな2014年』は、去年に第一子が誕生したのですが、

日々成長して行く子を見ていて、私も父親としてもっと成長して行かなければと
思わされます。

そのために今年は育児に積極的に参加して少しでも多くの時間、子供とふれあ
う機会を増やしたいです。今年は1歳になるので歩き始めたりとさらに成長して

行く楽しみが増えていきそうです。その反面これから育児をして行く上でいろいろ
な壁にぶつかると思いますが、一つひとつ乗り越えて行きたいです。

まだまだ父親としては未熟ですけど子供とともに父として成長して行きたいと思
います。
本年もどうぞ宜しくお願い致します。

丸忠デジタル株式会社 製造部 杉山将一

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

さて、昨年は伊勢神宮にて２０年に一度の大祭、神宮式年遷宮が執り行われ西の「金
座」に新宮が遷られました。これらの神事の影響でしょうか、昨年来より日本の経済は
一昨年迄とは明らかに違う潮流となった事を様々な情報を通じて感じるようになりました。
しかし、反面どこか遠い国の事のように感じている方も多いのではないでしょうか？
私もその一人ですが、その原因の多くは自らに起因しているものと自覚しています。

「経済の時代」といわれているこれからに備え、変えていかなければならない事と変わっ
てはいけない事を見極め行動していきます。
私事ですが、今年は年男であり新たな１２年のスタートとなる年を迎えました。

多くの方の支えや力添えにより今の自分がある事に感謝し、これからはその恩返しがで
きるよう人間力を高め実践できる年となったらいいなと考えています。

大金電子工業株式会社
経営管理部 部長

有路正浩

新年あけましておめでとうございます。
2014年は午年と言うことで、馬にちなんだことわざに
『馬には乗ってみよ、人には添うてみよ』ということわざがあります。
馬には乗ってみなければ、人には付き合ってみなければ本当のこ
とは分からないという意味だそうです。この言葉の通り、先入観や
風評で無認識な評価を下さず何事にも経験してみる一年にしたい
と思います。
さて、富士精密宇都宮事業所のある栃木県宇都宮市は、かつては
餃子消費量日本一の街として有名でしたが、2011年2012年の２年
続けて浜松市に敗れて２位となってしまいました。2013年には宇都
宮餃子会による日本一奪還計画を発足し、11月時点では日本一を
奪還出来そうな状況になっております。
2014年も引き続き日本一を維持して、更にはジャズの街・カクテルの街
としても有名になり今以上に活気ある一年になるよう期待しております。
今年も皆様にとって良い年になりますように。

富士精密株式会社
生産管理部長 安達琢也

写真中央が安達さん
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あけましておめでとうございます。

旧年中は、皆様には保険等で大変お世話になりましたことを、厚く御礼申し上げ
ます。
富士山が世界遺産になり、2020年オリンピックも東京で決定して、景気が上昇し
ようとしていますが、製造業には実感は有りません。

先日の講演会で日本の先進医療を中心として、海外への展開があるようになれ
ば、グループ会社の中心事業の一般電子部品、電子機器が増えると話していま
した。

現在、皆様にご提案しています医療保険も、ほとんど先進医療特約を付けて提
案しています。2014年は製造業の景気向上の年となりますよう信じています。
今年も従業員の皆様の福利厚生のお役に立てるよう、保険を通じてご提案いた
します。よろしくお願い申し上げます。

フォレスト総合ケア株式会社
代表取締役 平岡敏雄

明けましておめでとうございます。
現在、当社は5S-VMを中心とした生産革新活動を軸に、見えるフレキ
シブル生産方式を実現してお客様に満足頂けるものづくりに取り組ん
でおります。
私の所属する営業本部も従来からのノウハウと新しい生産方式を武
器に受注活動に力を入れております。その中で私は新規開拓を含め
た受注活動に奮闘しております。
従来の視点を変えて顧客のニーズを把握する提案活動を行うことに
より、昨年末より京都の企業様とお仕事をさせて頂くことになりました。
今まで関東近県での営業展開が中心でしたが、全国的な営業展開を
考えて行く上でのきっかけにしたいと考えております。
お客様に向かう道すがら、東寺の五重塔が見えますが、木造日本一
の高さを誇るそうです、弊社も、「５Ｓ／VMで驚きと感動を与える魅せる工場を創り」日本一を目指して行きたいと
思っております。

新年を迎えて神社仏閣の多い古都から力をもらい、改めてチャレンジ精神をもって受注拡大に取り組み、社員や
お客様から笑顔を頂ける一年にしたいと思います。

株式会社幸大ハイテック 第三営業部 部長 西口洋二郎

新年明けましておめでとうございます。
今回「こんな年になったらいいな2014」というテーマで書かせていただきます。
今年4月から、消費税率が8%に上がり、私たちが生活していくのに苦しい状
況になることが予想されます。

しかし昨年は、アベノミクスの効果により一部の大手企業の業績が良好にな
ったといわれています。ですから、今年は一部ではなく日本経済全体が盛り
上がっていく年になって欲しいと思います。
また、冬季オリンピックやサッカーW杯などの、胸が熱くなるイベントが開催さ
れます。日本人の活躍により、国全体が増々活気に満ちていくことを期待して
います。
最後になりますが、皆様にとって良い年になるよう願っております。

株式会社マグトロニクス 製造部 松永華奈
製造部 牧野隼人

新年明けましておめでとうございます。
当社は富士宮市の富士山富士宮口登山道沿
いにございます。昨年は世界文化遺産として
富士山が登録されました。かつて多くの修験
者が修行をしてきた場です。この一帯にはト
レッキングコースが数多くあり、前から興味が
あり調べてはいましたが、なかなか行く機会がありませんでした。今年こそ
は制覇したいなと思っています。

山を登っていると苦しくなって来ます。その時は、「とりあえず一歩足を踏み
出そう」と考えるようにしています。登山でも人生や仕事でも、とりあえず一
歩一歩進む事が大切だと思います。なかなか先の見えない世の中ですが、
今年こそ何か答えが見つかれば良いなと思います。

研修旅行 富士宮浅間大社

写真左から2番目が神島さん

株式会社富士コスモサイエンス
神島茂夫

村山浅間神社
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新年明けましておめでとうございます

昨年は政権も交代して一年が過ぎ、株価も上昇し大企業の景況は上向
いていますが、われわれの中小企業にはまだ実感がありません。
『こんな年になったらいいな』は2件あります。
1件目は昨年還暦を迎え一念発起して週に3回ほど会社帰りに八王子
戸吹スポーツ公園で4～5キロジョギングを始めました。最近はマンネリ

化してきたので今年は家族やペットを巻き込んでやり続け、健康に気を
使っていきたいと思います。

仕事では写真にあるように新しいワイヤー放電加工機を更新しました
が、客先の要求はどんどん厳しくなる一方で今年は新しいレーザー加
工機を導入し新しい販路を開拓していきたいと思いますが夢をみるだけ
でなく実現するために売上の確保に努めていきます。
是非近くにお寄りの際は立ち寄ってください。
最後にみなさまのご多幸とご健勝お祈り申し上げます。

株式会社サテリット 取締役 山崎重人

『こんな年になったらいいな2014』 東京マラソン出場に向けて

写真に写った自分の体形に愕然となり、ジョギングを始めてから10年以上
になりました。
最初は２～３km程度からでしたが、2年程前からマラソン大会に参加するよ
うになり、ハーフマラソンからフルマラソンへと出場距離も伸びてゆき、昨年
の富士山マラソンでフルマラソン出場3回目(内1回は未公認)、どれも何とか
完走し昨年のタイムは5時間15分でした。
走り始めた頃は、フルマラソンが走れるようになるのは憧れでしたが、実際
に参加してみるとやはり大変なことで、暑さにヘロヘロになりながら、自動販
売機の水を頼りにやっと走った事も、スタート前の氷点下の気温に震えた事
も、足がつって動けなくなった事もありました。
しかし、雪をいただいた富士山と湖と紅葉の美しさに、見惚れながら走る楽
しさもありました。参加している人達の中には、仮装や記念写真などそれぞ
れの楽しみ方をしている人が沢山いました。しかし、なんと言っても一番嬉
しかったのは、完走できた事でした。
2014年の東京マラソンには、10倍以上の競争率の中を当選し、今から走
れる事をとても楽しみにしています。
昨年から大忠香港に移籍し、中国勤務に従事しておりますが、中国の悪
環境(？)の中でも、東京に向けて日々の走り込みを行っております。

極々平凡な市民ランナーの私ですが、趣味とはいっても自分の目標を持つ事は日頃の励みにもなり、時にはき
つい練習も楽しんでやっています。現在５７歳、まだまだがんばります。

環境も変わり、縁がないと思っていた海外の大会も、今年はぜひとも参加してみたいと思います。東京マラソンで
は５時間を、いや、4時間半に向かって走ります。

株式会社ダイチューテクノロジーズ（大忠香港有限公司） 萩原道男

新年明けましておめでとうございます。

昨年来、デフレ脱却円安基調で大企業では景気回復気味ですが、今年は消
費税の値上げで駆け込み需要もあり、３月までの景気は良いが、個人消費
の低迷、材料費電気料金の高騰により４月以降景気はダウンするとか、アベ
ノミクスの雇用対策により年内全般的に景気が回復する等、評論家の意見
も分かれるところです。

私は、「午年」ということからすれば、「人間万事塞
翁が馬」という心持ちで望みたいと思っております。
これは、目先のことだけに一喜一憂すること無く、
将来のあるべき姿に向かって物事を進めて行くことが肝要であると考えます。

弊社においては未だ土台作りの段階であり、現業務の直接的な拡大、或いは隣接異
業種への進出などは先のことながら、あれこれと思案していきたいと思います。

厳しい状況は変わらないと思いますが、本年もご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い
致します。

株式会社ウィーゴ 代表取締役 齊藤浩一
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新年明けましておめでとうございます。

新年を迎え当社は人材派遣業を基盤に再スタートを切
ってから８年目となります。主な派遣業務は、電子機器
の組立製造から始まり、現在では化粧品、健康器具、防
災機器等、様々な製造分野にスタッフを派遣しておりま
す。

私は、昨年の６月よりお客様のニーズに対しての人財確
保（求人）の業務を行っております。お客様との派遣契
約が成立し、スタッフのホッとした顔や笑顔を見た時に、
この上ない喜びを感じております。

今年１年は、人＝財産をモットーに、多種多様な技量を
身につけたスタッフの確保や福祉、医療、サービス業な
どの分野にもチャレンジし、売上拡大に努めたいと思っ
ております。そして、スタッフの笑顔をたくさん見られる様
な年にしたいと思います。

株式会社コダビット
人材サービス部 部長代理 羽鳥光弘

前列右端が羽鳥さん

分社グループの皆様には、謹んで新年のお慶びを申し上げます。

富士山や和食が文化遺産に登録され、２０２０年の東京五輪開催も決
定。日本文化が発信されていきますが、文化を育むものは職人気質。
近年この職人気質が失われつつあります。企業でも、多様な職人芸
やノウハウが企業文化を創造していくことになります。

昨年、新日鐵住金の君津製鉄所を見学した際、最新設備では韓国や
中国も遜色がないが、他に負けないノウハウが受け継がれ、技術、品
質の現場力では世界一との説明。
企業文化の継承が今求められているように思えてなりません。
文化に磨きがかかる「そんな年になったらいいな２０１４年」です。

株式会社ニューシステムズテクノロジー 取締役 林 淑夫 ※山梨県の菊花山と奈良倉山からの秀麗富嶽

新年明けましておめでとうございます。

昨年は、アベノミクス効果により株価の上昇と円安の進行で
景気回復の報道が数多く聞かれましたが実感としては、その
波に今ひとつ乗れていなかったような気がします。よって今年
こそは、長く続いた不景気の重石を撥ね退け、今まで蓄えて
きた力を景気の波に上積みし、トライタームにとってより高い
飛躍の一年になってほしいと願います。

個人的には、長く子育ての為に遠ざかっていたホッケーにそ
ろそろ子供と共に参加できるようになれればいいなと思って
おります。まだ子供が小さいので試合には出してやれません
が、チョットはイケてるお父さんを見せられるといいな。

株式会社トライターム 品質管理課 荒井 忍

品質管理部の精鋭（中央が荒井さん）

イメージ

分社グループの皆様、明けましておめでと
うございます。
皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し
上げます。
操縦訓練につきましては昨年より業界大手
2社から指定養成校の認定を受け、訓練生
が増加しております。遊覧飛行に関しまして
も2名貸切運航がヒットし便数が増えてきて
おり、週末夜間は10便の枠がほぼ埋まり、
平日夜間についても6～7割程度まで増えてきている状態です。今年は昼間遊覧も増えて、「操縦士や機体、スタ
ッフが足りない！という状態になったらいいな2014年」と思っております。分社グループの皆様も訓練・空撮・遊
覧・調査等の依頼がありましたら遠慮なくご用命下さい。お待ちいたしております。

日本フライトセーフティ株式会社 業務部／操縦士 飯田克博


